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Ata da 67ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos nove dias do mês de janeiro do ano dois mil e vinte e três, a Câmara 2 

Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência da Vereadora Lisandra Locateli Pereira 4 

(PT) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Geani Antônio Zanon (Sem 5 

Partido), Gilberto Baratto (PDT), Luiz Carlos Prevedello (Progressista), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressista), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta (MDB). 7 

Deu-se por aberta a Sessão onde a Senhora Presidente cumprimentou os colegas Vereadores, o 8 

Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e a 9 

Comunidade em geral. A seguir passou-se a discussão e votação da ata da 66ª Sessão Ordinária que 10 

foi aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e 11 

expedidas. Em seguida passou-se ao Período das Comunicações. O Vereador Nestor Sarzi Sartori 12 

cumprimentou a Senhora Presidente, os demais Colegas Vereadores, o Prefeito em Exercício 13 

Lourenço Domingos Moro, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago 14 

Giacomini Prevedello, o Ex-Prefeito Volnei Colvero Savegnago, as pessoas que assistem a Sessão 15 

através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre a notícia recebida do 16 

Deputado Estadual Tiago Duarte que destinou emenda parlamentar ao Hospital de Caridade São 17 

Roque. Manifestou-se favorável aos projetos de lei que estão na Ordem do Dia. Destacou a referência 18 

regional que é o Hospital de Caridade São Roque. O Vereador Paulo Fernando Chelotti não fez uso 19 

da palavra. O Vereador Zair Roque Ceretta não fez uso da palavra. O Vereador Ubirajá Falcão da 20 

Rocha cumprimentou a Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores,  o Prefeito em Exercício 21 

Lourenço Domingos Moro, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago 22 

Giacomini Prevedello, o Presidente do Partido dos  Trabalhadores Senhor Volnei Colvero Savegnago, 23 

as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. 24 

Falou sobre o projeto de lei que solicita licença para construção de um prédio em Faxinal do Soturno, 25 

onde a Construtora Cherobini apresentou um projeto de construção para o perímetro da Praça Vicente 26 

Pallotti. Recordou-se da reunião feita com os Vereadores, Prefeito, e profissionais do ramo da 27 

engenharia onde foi debatido sobre o limite de andares permitidos em Faxinal do Soturno. Comentou 28 

sobre a destinação das sobras do orçamento da Câmara de Vereadores, referente ao ano de 2023, 29 

sobrando aproximadamente noventa mil reais, destacando que por usar pouco do seu orçamento o 30 

Poder Legislativo não possui a estrutura que deveria ter, pois os Vereadores não possuem a 31 

capacidade técnica para avaliar a grande maioria dos projetos, hoje contamos com Assessoria Jurídica 32 

e Assessoria Técnica, destacando a necessidade que o Poder Executivo se muna da estrutura que é 33 

necessária para o bom andamento dos trabalhos. Pronunciou sobre o projeto de lei que solicitava 34 

empréstimo para fazer calçamento, logo em seguida o Prefeito encaminhou a notícia de que teria 35 

dinheiro para calçar determinadas ruas. Falou sobre o empreendedor que possui sua marcenaria na 36 

esquina de Santos Anjos, o mesmo vem passando por problemas de saúde, tendo uma certa idade, 37 

porém quando foi feito o asfalto ficou uma descida que impossibilita que a ambulância possa acessar 38 

a sua residência, sendo assim entrou em contato com a empresa que respondeu que a responsabilidade 39 

é da Prefeitura, já sendo solicitado ao Poder Executivo que até o momento nada fez. O Vereador 40 

Calebe de Andrade Xavier não fez uso da palavra. O Vereador Gilberto Baratto cumprimentou a 41 

Senhora Presidente, os demais colegas Vereadores,  o Prefeito em Exercício Lourenço Domingos 42 

Moro, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as 43 
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pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou 44 

sobre o recebimento de um requerimento de uma moradora do Município de Faxinal do Soturno, que 45 

está incomodada com os alagamentos que vem acontecendo no Município, a qual acredita que o Poder 46 

Público poderia tomar algumas atitudes que pudessem amenizar os estragos ocorridos, citando as 47 

perguntas feitas pela cidadã Faxinalense. Destacou que todo tipo de busca de melhorias para o 48 

Município é válida. Pronunciou que a Câmara de Vereadores nunca será obstáculo para o 49 

desenvolvimento do Município. O Vereador Geani Antonio Zanon cumprimentou a Senhora 50 

Presidente, os demais colegas Vereadores, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da 51 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a Sessão através da Rede Social do 52 

Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre a estrada próxima a residência do Senhor Antônio 53 

Chaves, que se encontra com problemas de trafegabilidade, sendo uma pessoa de idade e com 54 

problemas de saúde. Comentou sobre a necessidade de fazer limpeza na Linha Vendrúsculo. Solicitou 55 

que seja feito um reparo de iluminação em frente a residência do Senhor Pedro Cervo, no Distrito de 56 

Santos Anjos, pois possuem lâmpadas queimadas. Relatou sobre o acúmulo de água ocorrido no 57 

centro da cidade, onde choveu em torno de cinquenta milímetros em pouco tempo, mas é necessário 58 

que estejamos com a tubulação em dia. Destacou que esteve com o Prefeito em Exercício Lourenço 59 

Domingos Moro para buscar soluções ao problema de escoamento de água da chuva no Município. 60 

Falou sobre o valor que sobrou do orçamento da Câmara de Vereadores no ano de 2023, sendo 61 

favorável que o valor seja aplicado em calçamento. Parabenizou a Secretaria de Obra por fazer 62 

bastante trabalho no trecho que liga o Município à Silveira Martins. Comentou sobre a liberação da 63 

emenda do Deputado Márcio Biolchi, o qual solicitou o motivo de tanta demora, recebendo a 64 

informação que foi devido a troca do Governo Federal. Manifestou-se favorável ao projeto de lei que 65 

diz respeito à empresa Solucom. Agradeceu pelo ano que passou, desejando bom trabalho a todos os 66 

colegas Vereadores. O Vereador Luiz Carlos Prevedello cumprimentou a Senhora Presidente, os 67 

demais colegas Vereadores, o Prefeito em Exercício Lourenço Domingos Moro, o Assessor Jurídico 68 

Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, as pessoas que assistem a 69 

Sessão através da Rede Social do Facebook e a Comunidade em Geral. Falou sobre o projeto de lei 70 

que cria duas vagas de odontólogo, havendo alguns problemas e veto, sendo assim o projeto está 71 

sendo encaminhado novamente, tendo em vista que o Município aderiu ao programa da saúde nas 72 

escolas. Comentou sobre o projeto de lei que visa contratar monitores de transporte escolar, sendo 73 

obrigatórios, serão contratados para o ano de 2024, pois é necessário que eles estejam no transporte 74 

escolar. Pronunciou sobre o Projeto de Lei que reajusta o salário dos Agentes Comunitários de Saúde 75 

e Agente em Vigilância em Saúde, sendo regulado pela emenda 120, que diz que esses profissionais 76 

não podem receber menos que dois salários mínimos. Falou sobre o projeto de resolução do Poder 77 

Legislativo que regulamenta o uso de decretos do Poder Executivo, tendo em vista que a Lei de 78 

Licitação foi atualizada. Comentou sobre o projeto de lei do Poder Legislativo que solicita a 79 

contratação de um Oficial Legislativo e de um Auxiliar de Serviços Gerais, manifestando-se 80 

favorável. Pronunciou o sobre o projeto de lei que autoriza o Poder Executivo a aprovar projeto de 81 

edificação, referindo-se ao Projeto de edificação que será feito em frente a Praça Vicente Pallotti, 82 

sendo que parte dele está na Zona Histórica. Falou sobre o projeto que o Município foi contemplado 83 

referente a revitalização do Mirante da Ermida São Pio, citando a Letícia Ruviário e a Vanessa Baccin 84 

que fizeram o projeto que foi protocolado a bastante tempo no Governo do Estado. Pronunciou sobre 85 

o recurso recebido do Senador Heinze, que desde 2021 havia sido empenhado e esse dinheiro não 86 

saia, provavelmente deverá haver uma readequação a esse valor, sendo destinado para calçamento da 87 
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Rua João Paulo II e Rua Uruguai. Falou sobre a necessidade de conversar com o CFC e fazer um 88 

levantamento para regularizar a questão de circulação e estacionamento no Município de Faxinal do 89 

Soturno. Comentou sobre a chuva que ocorreu em Faxinal do Soturno,  onde as maiores redes de 90 

diâmetro da cidade é onde tem o asfaltamento e nenhuma tubulação venceu a demanda. Solicitou que 91 

a Presidente Vereadora Lisandra Locatelli Pereira encaminhe uma solicitação à Prefeitura para que o 92 

contrato seja enviado para a Câmara de Vereadores. A seguir a Senhora Presidente, Vereadora 93 

Lisandra Locatelli Pereira passou a presidência momentaneamente ao Vereador Geani Antonio Zanon 94 

para fazer uso da Palavra. A Presidente Vereadora Lisandra Locatelli Pereira falou sobre a nova lei 95 

de licitação, que entra em vigor a partir de janeiro de 2024, sendo necessário que a Câmara de 96 

Vereadores se adeque a nova legislação. Comentou sobre as alterações no regime jurídico, que diz 97 

respeito aos servidores municipais, precisamente no tocante à licença premium e às férias. Destacou 98 

a respeito dos questionamentos feitos pelo Vereador Gilberto Baratto sobre a correspondência 99 

encaminhada pela Munícipe Faxinalense, sendo assim pesquisou no Plano Municipal de Saneamento, 100 

tendo que estar a par cada vez mais, uma vez que diz respeito aos Munícipes e aos Vereadores. 101 

Pronunciou sobre os dados encaminhados pelo Conselho Tutelar para a Câmara de Vereadores, 102 

referente aos atendimentos realizados no ano de 2023, destacando a necessidade de haver Políticas 103 

Públicas. Convidou a todos para participar da diplomação e posse dos novos Conselheiros Tutelares 104 

do Município de Faxinal do Soturno. Falou sobre a sobre do orçamento da Câmara de Vereadores, 105 

referente ao ano de 2023, sendo no valor de noventa mil seiscentos e setenta e seis reais, a qual será 106 

destinado para obras de calçamentos, que são tão necessários. Comentou sobre as emendas 107 

parlamentares destinadas ao Município pelo Partido dos Trabalhadores, sendo quinhentos mil reais 108 

para a pavimentação de ruas, um milhão de reais para pavimentação da Ermida São Pio e setecentos 109 

mil reais para o Hospital de Caridade São Roque, sendo um compromisso que tem sido honrado ao 110 

longo dos anos.  Em seguida a Senhora Presidente Vereadora Lisandra Locatelli Pereira reassumiu a 111 

Presidência e solicitou ao Secretário Vereador Ubirajá Falcão da Rocha que fizesse a leitura da Ordem 112 

do dia: Veto ao Projeto de Lei nº 066/2023 de 05 de dezembro de 2023; aprovado por 7 (sete) votos 113 

favoráveis a 1 (um) contrário. Projeto de Lei nº 001/2024 de 02 de janeiro de 2024 – Altera o Art. 3º 114 

da Lei 2.299 de 22.05.15, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado por 115 

unanimidade. Projeto de Lei nº 002/2024 de 02 de janeiro de 2024 – Autoriza o Executivo a Contratar 116 

Servidor por prazo determinado para atividades necessárias e imprescindíveis; aprovado por 117 

unanimidade. Projeto de Lei nº 003/2024 de 08 de janeiro de 2024 – Altera o Art. 3º e o anexo I da 118 

Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado 119 

por unanimidade. Projeto de Lei nº 004/2024 de 09 de janeiro de 2024 – Altera o Art. 75, Art. 89 e 120 

Art. 90 da Lei 2.799/2023 que dispõe sobre o Regime Jurídico dos Servidores Municipais de Faxinal 121 

do Soturno; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 005/2024 de 09 de janeiro de 2024 – 122 

Autoriza o Poder Executivo a aprovar projeto de edificação e parcelamento do solo na zona histórica 123 

do Município; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei do Legislativo nº 002/2023 - Autoriza o 124 

Legislativo a Contratar Servidor por prazo determinado para atividades necessárias e imprescindíveis; 125 

aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 001/2024 de 04 de janeiro de 2024 – Autoriza o 126 

uso dos decretos nº 3.203 e 3.204 do Poder Executivo na Câmara de Vereadores; aprovado por 127 

unanimidade. Indicação nº 001/2024 de autoria da Vereadora Lisandra Locateli Pereira – Que seja 128 

providenciada a troca da iluminação pública nas proximidades do vestiário do Estádio Eusébio Roque 129 

Busanello, precisamente no acesso a Vila Santa Tereza, próximo a pracinha de brinquedos; Que seja 130 

feita a troca de lâmpada no Santuário do Bosque da Mãe Rainha; aprovado por unanimidade. 131 
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Indicação nº 002/2024 de autoria do Vereador Ubirajá Falcão da Rocha - Que as Ruas do Centro 132 

Histórico recebam sinalização determinando as vagas de estacionamento; aprovado por unanimidade. 133 

Em seguida passou-se ao período das explicações pessoais onde o Vereador Zair Roque Ceretta falou 134 

sobre o projeto de lei que autoriza o Poder Executivo a aprovar projeto de edificação e parcelamento 135 

do solo na Zona Histórica, destacando a necessidade de parabenizar aos empresários que hoje 136 

investem no Município, pois isso nos dá retorno, não querendo que Faxinal do Soturno fique para trás 137 

dos demais Municípios. Comentou sobre as chuvas, destacando que o regime de esgoto pluvial e 138 

cloacal é um problema que não vem de hoje, mas é necessário começarmos a pensar em maneiras de 139 

desviar a água para que elas não cheguem no centro da cidade. O Vereador Luiz Carlos Prevedello 140 

falou sobre seu voto favorável a indicação de autoria do Vereador Ubirajá Falcão da Rocha, 141 

destacando que conversava com o Luiz Uliana e o pessoal do CFC porque todas as vezes que vai para 142 

Santos Anjos se depara com a situação da Ponte, em que ambos os lados não sabem quem tem que 143 

parar, não existindo uma legislação que diga que deve ser uma placa de pare ou dê a preferência. 144 

Citou que quem deve fazer manutenção na área de domínio do DAER é o próprio DAER, porque se 145 

o Município fizer e por ventura acontecer algum acidente, a responsabilidade é do Município. 146 

Prounicou sobre a necessidade de fazer algumas adequações na sinalização de trânsito do Município. 147 

Falou sobre o regime jurídico do servidor público, onde estava expresso a possibilidade de criação de 148 

um banco de horas, ou seja, pode criar ou não, se tivesse aprovado a atualização com a redação que 149 

tinha, o Município poderia criar e ele mesmo regulamenta, com a emenda de sua autoria diz que se o 150 

Município criar obrigatoriamente a regulamentação deverá tramitar na Câmara de Vereadores para 151 

votação. A seguir a Senhora Presidente Vereadora Lisandra Locateli Pereira agradeceu a presença de 152 

todos e deixou marcada a próxima Sessão Ordinária para o dia 16 de janeiro de 2024, às 19 horas. 153 

Câmara de Vereadores, aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três. 154 



 


